



神川幼稚園 4歳児クラス

No7 令和5年10月23日

いいお天気にも恵まれ、4年ぶりに人数制限のない運動会が開催されました。「ばあばとかじいじも来てくれるんだよ！」とたくさんの方が応援に来てくれるのを楽しみにしていました。「お遊戯頑張る」「かけっこで一番になりたい」と意気込み、一生懸命練習してきた成果を発揮し最後まで頑張ることができました。やり遂げたことが自信となり、ひと回り成長したように感じます。

運動会後には、異年齢の競技や遊戯を行ったり、なかよしタイムでは3・5歳児と一緒に大玉転がしやリレーに挑戦し楽しみました。また、3歳児とバルーンで遊ぶと『アドベンチャー』の動きの真似をし5歳児への憧れも増したようでした。

保護者の皆様には、親子競技の参加、あたたかい応援をありがとうございました。

季節の変わり目で気温の変化が大きいので、体調に気を付けながら元気いっぱいにご過ごせるようにしていきます。

## 食育活動がありました！

10日に染野先生に食育指導をしていただきました。

『いただきます・ごちそうさまの挨拶』は、食事を作ってくれた人、農家やお店の人、食材などに感謝の気持ちを込めてすることを紙芝居を使って教えてもらいました。

染野先生が「苦手な物でもひと口は頑張ってみてね」とお話をしてくれると、その日の給食から「お野菜も食べる！」「完食目指す！」と意欲が増していました！お家でも苦手な物に挑戦できた時は子供たちの頑張りをたくさん褒めてあげてください。



## やったよカード はじまりました！

10月になり、2回目の「やったよカード」が始まりました。2学期から新しく縄跳びや長縄、なかあてが入りました。友達を誘いながら毎日頑張っており取り組んでいます。

縄跳びの練習を初めてした日は、「難しいよ〜」「先生どうやるの？」と苦戦していた子供たちでしたが、日を重ねるごとにスムーズに縄を回せるようになってきています！

